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An die Stadtverwaltung Worms 
Herrn Oberbürgermeister Kessel 
 
 
Anfrage 06 HF/AfD 
 
 
Die Katastrophe im Ahrtal (Überschwemmung 2021) und auch in NRW waren Anlass, dass 
sowohl im Land RLP als auch im Bund über ausreichende Warnsysteme diskutiert wurde. 
Haupttenor waren vor allen Dingen die digitalen Warn-Apps, welche man auf das Handy 
laden konnte. Es stellte sich heraus, dass diese Warn-Apps nicht ausreichend sind, da diese 
erstens zu spät kamen und zweitens nicht jeder darüber verfügt. Es kamen dann wieder die 
Sirenen ins Gespräch, welche früher Gefahrenlagen ankündigten und auch die freiwillige 
Feuerwehr bei Bedarf verständigte. Da die freiwillige Feuerwehr mittlerweile fast 
ausschließlich über sogenannte „Piepser“ verständigt wird wurden die Sirenen und ihre 
Aufgabe der Warnfunktion vielerorts wohl nicht mehr als wichtig angesehen und ihr Betrieb 
vernachlässigt. 
 
In diesem Zusammenhang stehen meine folgenden Fragen: 
 

1. Ist es richtig, dass in Worms und den dazugehörenden Vororten nicht alle Bürger 
mittels Sirenenwarnung erreicht werden? 

2. Bei meinen Recherchen fand ich eine Anfrage über die Plattform „FragdenStaat“ vom 
11.08.2021. Die Anfragenummer lautet 226600. Ist es richtig, dass diese Anfrage bis 
heute nicht beantwortet ist?  

3. Wenn meine Recherche aus Frage 1 richtig ist; warum wurde diese in der Frist 
(13.09.2021) und trotz Erinnerung vom 05.10.2021 nicht beantwortet? 

4. Laut Mitteilung des Innenministeriums vom 29.09.2021 gibt es eine Bund-Länder-
Vereinbarung über Finanzhilfen des Bundes zur Verbesserung der 
Warninfrastrukturen in den Ländern. Demnach stehen dem Land RLP 4,1 Millionen € 
zu Verfügung. Wurden für die Stadt Worms aus diesen Fördermitteln Gelder 
beantragt für den Ausbau des Sirenenwarnsystems in Worms? 

5. Wie sind die Pläne der Stadt Worms ein funktionierendes für alle Bürger 
erreichbares, zeitgemäßes und zukunftssicheres Katastrophenwarnsystem 
einzurichten und welche Zeit ist dafür vorgesehen? 

 
Die Anfrage aus Frage 2 bitte ich der Antwort zu meiner Anfrage beizufügen. 

 
Heribert Friedmann 
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